

26-12-77

Sra Edurne Parra Carrasco

Secret Effect - Comit. Int. de Derech. Humanos
(ref: caso 2283)

De mi consideración: cuando recibí su carta informando de las respuestas que ha dado a esta Comisión, el Gob. alegó, sobre la denuncia de la detención de mi hijo, ya sea tanto fuese imposible que llegara a tiempo con mas datos, para tratar en las sesiones. Igualmente el 4 de octubre yo les había enviado una carta informando sobre los últimos trámites que habían realizado, además de fotocopias de cartas recibidas.

En cuanto a la contestación que les ha dado el Gob. en el caso de mi hijo, me supongo que la misma contestación habrían tenido por los otros miles de desaparecidos, la misma respuesta obtendremos nosotros, aquí en las dependencias oficiales y organismos de seguridad.

- 3) Por averiguaciones que hemos hecho, durante varios viajes al lugar de su detención, logramos saber que a los días de ser detenido mi hijo, en cañón del ejército levantó los muebles y ropas de su celda... y cuando voy al cuartel (Bat. Seg. de Cobble), para seguir pidiendo por mi hijo, el General dice comprender mi angustia, y que tiene de cooperar conmigo en la búsqueda y así voy al cuartel a las comisiones, nadie sabe nada, nadie es responsable, a nadie importa el dolor de las madres, pareciera ser que ~~nosotras~~^{nuestro dolor es su triunfo} nosotras de satisfacción

es tal mi angustia, mi desesperación por saber de mi hijo - que sentido tiene para una madre la vida si le falta lo más hermoso, si lo que ha traído contanto amor a este mundo no puede encontrarlo? mi hijo es un chico maravilloso, bondadoso, humano, fue abanderado en la escuela primaria y abanderado en el colegio secundario, con el mejor concepto de maestros y profesores, compañero de sus compañeros, querido por todos, porque no puedo saber donde está, cuál es su culpa. Quisiera creer que todo esto que para mi país no es más que una pesadilla y hechos de desfilar -

Que valor pueden tener la denuncia de la madre por la desaparición ^{de su} del hijo ante la negativa del Gob. o de las armas - También he pedido ayuda en la cancillería de la embajada de E. U., pero también a ellos les contestan negativamente. He vuelto a presentar un fo. C. en Capital Federal, con fecha 18-11 ante el juez Montoya secret. PAN

Siemrno vuelto a insistir ante la Corte Epis, que sesionó del 21 al 26 de noviembre, para que coopere y nos ayude a localizar a nuestro hijo, insistiendo ante el Gob. que a prometido una tránsito en paz -

En la esperanza de reencontrarme con mi hijo, espero que esta Comisión también haga algo por nosotros, ^{pues ante tanto desamparo de la justicia, rogamos directa y comprensión, solidaridad y ayuda en la investigación que hoy nos} ^{Esta} ^{Cada muestra atención y apreciamos esta puesta en la solidaridad}

^{de muchos, comprende, se hace el mundo} lo saluda por su bienestar mi madre argen

tina